

奈良中学校だより



よせと小を果せ

令和6年度第13号 令和7年3月10日(月)発行

<学校教育目標>

「世界を小とせよ」奈良中生

- 【知】知性をみがく生徒 (コツツ)
- 【徳】愛情深き生徒 (ココ)
- 【体】体を鍛える生徒 (ワクワ)



奈良中キャラクター
「ナラッキー」

4つの実践

- 朝ごはんをしっかり食べる。
- 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- 「ありがとう」「ごめんね」と言う。
- 友だちをたくさんつくる。

3つの運動

- 1日1時間以上運動する。
- 1週間3日以上運動する。
- 1学期10日以上運動する。

卒業おめでとうございます

熊谷市立奈良中学校長 松永 哲

入試が終わると、送る会、合格発表、卒業式、修了式と行事が続き、特別日課が増え、学校内は卒業・進級に向けて慌ただしい日々となります。3月は「去る」という言葉通り、あっという間に日々が過ぎていきます。私は3月が苦手です。多くの別れがあるからです。昨年度の卒業式で校長として初めて証書授与を行いました。卒業証書を渡すとき、生徒、保護者、教職員、来賓の方の多くの涙と向き合ったとき、私自身もこらえていた思いと、涙をこらえて証書を渡さなくてはという責任感とが入り混じり、とても複雑な気持ちになりました。今年度もおそらく同様の気持ちになると思いますが、精いっぱい気持ちを込めて3年生を送り出したいと思えます。

1・2年生は、4月になると一学年進級します。1年生は先輩になり、2年生は最上級生そして受験生となります。この一年を振り返ると、誰もが時の流れの早さを感じたのではないのでしょうか。中学校の3年間はあっという間に過ぎていきます。次年度もよいスタートがきれるよう、以下の3つに取り組んでください。令和7年度の更なる成長を期待しています。

①家庭学習の習慣を身につける。

⇒毎日学年+1時間は行いましょう。休日はさらにプラス1時間です。

②ゲーム、インターネット、スマホとの接触時間を減らす。

⇒1日2時間を目途に。それを越えると学習成績が下がることがわかっています。

③新学年の目標とその達成のための方法を考える

⇒目標だけでなく、その実現のために取り組むことも考えましょう。

※御家庭での声がけもよろしくお願ひします。

高校説明会を開催しました(2/7)

2月7日(金)に2年生とその保護者を対象とした高校説明会を開催しました。生徒から希望の多かった公立高校9校と私立高校3校にお越しいただき、学校の紹介をしていただきました。本校の進学については、①市内の高校への進学者が多い、②工業や農業、商業などの専門学科への進学希望者が比較的多い傾向があります。高校の先生方からは、聞く態度のよさをほめていただきました。今回の話も参考に目標を決めてください。高校受験本番までは1年ありますが、受験に向けた勉強を始めるのは早いほどよいです。まずは1・2年生の復習からスタートです。



資源回収へのご協力ありがとうございました(2/9)

悪天候で1週間延期となりましたが、今年度3回目の資源回収を実施しました。担当の1年生は、最初のうちこそ仕事に戸惑いも見られましたが、あっという間に慣れ、終わった後の感想を聞いたところ、ほとんどの生徒が「楽しかった」とのことでした。地域の一員としての活動に誇りを感じてもらえればと思います。



地域の皆様におかれましては、今回も大変多くの資源の提供ありがとうございました。昨年度の3回目を越える135,710円の収益となりました。小中学校の子供たちのために大切に使用させていただきます。

くまなびスクール閉校式・・・14名が熱心に学習に取り組みました (2/12)

今年度のくまなびスクールが、2月12日(水)をもって最終回となりました。14名の生徒が参加し、20回実施しました。今年から部活動のない水曜日の実施にしたことで、生徒も参加しやすかったようです。塾の宿題や問題集等を持参したり、提出が迫った各教科のワークを行ったりと、自学自習を熱心に進めることができました。

次年度も同様の日程で行う予定です。下校後なかなか勉強が手につかない、わからないところを質問したいなど、一人では進まない勉強も支援員さんとともに解決することができます。4月に改めて募集しますので、ぜひ参加してください。



学校運営協議会・民生児童委員会でご意見をいただきました (2/14)

2月14日(金)に今年3回目となる学校運営協議会と年1回の民生児童委員会を小中合同で行いました。協議会では、後期学校評価の報告、PTA活動の在り方についての協議を行いました。また、委員会では生徒の下校時の様子や地域からの情報提供についてなどが話題となりました。

本校は、家庭や地域から大変大きな協力をいただいております。一方で、生徒数減少に伴い、地区によっては負担が増している現状もあります。アンケート結果等を参考に、持続可能な取組となるよう検討してまいります。



公立高校入試・・・44名が受検しました (2/26・27)

2月26・27日の両日で県公立高等学校入学者選抜が実施され、本校から44名が受検しました。この日に向け一人一人が勉強を重ねてきました。受検は人生の一つの節目であり、高校選びが初めての人生の大きな選択となった人も多いと思います。入試翌日には「英語と数学が難しかった」「全教科それなりにできた」など様々な感想がありました。ここまでの受験勉強お疲れさまでした。それぞれの進学先での活躍を期待しています。



壮行会の様子

3年生を送る会、大変盛り上がりました (3/5)

3月5日の送る会では、1・2年生からの心のこもった出し物や3年間を振り返るスライド、異動された先生からのメッセージなど、趣向を凝らしたプログラムで大変盛り上がりました。多くの笑顔とともに、卒業が目前に迫っていることを実感した人も多かったようです。卒業生から在校生へバトンが渡ったことが感じられる素敵な会となりました。



<4月の主な予定>

6日(日) アルミ缶回収	17日(木) 全国学力・学習状況調査(3年)
7日(月) 準備登校(新3年)	18日(金) 離任式、体験入部③
8日(火) 前期始業式、入学式	21日(月) 職員研修、安全点検
9日(水) 対面式、給食開始、自転車点検 登校指導、5時間授業	22日(火・祝) 開校記念日
10日(木) 身体測定、避難訓練、専門委員会 5時間授業	23日(水) 市教研主任会 3時間授業・給食なし
11日(金) 部活動紹介、体験入部①	24日(木) 全校朝会(人権)、仮入部①
14日(月) 時間割試行(~18日)、体験入部②	25日(金) 仮入部②
15日(火) 学校運営協議会、 家庭確認・5時間授業(~17日)	28日(月) 部活動本入部
	29日(火・祝) 昭和の日
	30日(水) 通学路点検

※今年度のHP訪問者数が500,000人を越えました。たくさんの方にご覧いただきありがとうございました。3月10日より新HPに移行します。引き続きぜひご覧ください。

新HPアドレス: <https://nara-j.knet.ne.jp/wp1>